



Schweizerisches

Sozialarchiv

Sachdokumentation

Signatur: KS 335/41b-1_21

www.sachdokumentation.ch

Nutzungsbestimmungen

Dieses Dokument wird vom Schweizerischen Sozialarchiv bereitgestellt. Es kann in der angebotenen Form für den **Eigengebrauch** reproduziert und genutzt werden (Verwendung im privaten, persönlichen Kreis bzw. im schulischen Bereich, inkl. Forschung). Für das Einhalten der urheberrechtlichen Bestimmungen ist der Nutzer, die Nutzerin selber verantwortlich.

Für Veröffentlichungen von Reproduktionen zu kommerziellen Zwecken wird eine **Veröffentlichungsgebühr** von CHF 300.– pro Einheit erhoben.

Jede Verwendung eines Bildes muss mit einem **Quellennachweis** versehen sein, in der folgenden Form:

Schweizerisches Sozialarchiv, Zürich: Signatur KS 335/41b-1_21

© Schweizerisches Sozialarchiv, Stadelhoferstr. 12, CH-8001 Zürich
<http://www.sozialarchiv.ch>

erstellt: 15.05.2014

An alle Studenten der phil.I-Fakultät

335/46-121

Warum muß unbedingt jeder Phileiner an der außerordentlichen Fakultätsversammlung am 6. November teilnehmen?

Weil wir Studenten durch den provozierenden Gesetzesentwurf der Erziehungsdirektion gezwungen sind, alles daran zu setzen, um mit den Dozenten und Assistenten zusammen zu einer neuen, zukunftssträchtigen Lösung für unsere Universitätsordnung zu finden.

Das kann nur geschehen, wenn die gesamte Studentenschaft hinter ihren Vertretern in Fakultätsausschuß, Großem und Kleinem Studentenrat steht, die die Zeichen der Zeit sehen und entschieden unsere Interessen wie die der gesamten Universität zu vertreten gewillt sind.

Reformen müssen nicht nur bei der Universität und ihrer Organisation, sondern auch bei der Studentenschaft selber durchgeführt werden. Eine Arbeitsgruppe des Fakultätsausschusses hat in den Ferien ein neues Reglement über die Fakultätsorganisation ausgearbeitet, das am Mittwoch zur Abstimmung gelangen wird.

Martin Michel, Psychologiestudent an unserer Uni, ist vor kurzem zum Vizepräsidenten des VSS gewählt worden. Die Versammlung muß aus diesem Grunde einen Ersatzmann wählen.

Zugleich wird an der Fakultätsversammlung über das Vorgehen unserer Fakultätsstudentenschaft in der Frage des Universitätsgesetzes orientiert und diskutiert werden.

Diese Fragen gehen uns alle an! Auch Du mußt dabei sein, wenn es gilt, den Weg, den unsere Universität gehen soll, mitzubestimmen!

Mittwoch, 12.15 Uhr Aula Fakultäts- Versammlung

Fakultätsausschuß der
Philosophischen Fakultät I

